

COMUNICACIÓN

# 25 aniversario

## de la creación del Fondo Latinoamericano para Arroz de Riego



**EL PASADO 4 DE MARZO SE LLEVÓ A CABO EN LAS INSTALACIONES DE INIA TREINTA Y TRES UN RECONOCIMIENTO AL FLAR POR SUS 25 AÑOS DE TRAYECTORIA, Y ESPECIALMENTE A LAS PERSONAS QUE INVOLUCRADAS EN SU PROCESO DE SU CREACIÓN. SE SUMARON A LOS HOMENAJEADOS LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ ADMINISTRATIVO DE FLAR QUE SE ENCONTRABAN SESIONANDO ESA SEMANA EN INIA TREINTA Y TRES, JUNTO A INTEGRANTES DEL CONSEJO ASESOR REGIONAL (CAR) Y A TÉCNICOS DE INIA.**

Desde su creación en enero 16 de 1995, El Fondo Latinoamericano para Arroz de Riego, FLAR, es una institución que nace de una alianza entre actores públicos y privados, concebida para generar y difundir conocimientos, tecnologías e innovaciones, mediante acuerdos que contribuyen a la competitividad y la sostenibilidad del arroz.

El FLAR ha impulsado y a la vez ha funcionado como plataforma para proyectos de investigación, modernización y reconversión de los sistemas de

producción, avances en genética y para promover la cooperación internacional con vistas a optimizar la explotación arroceras en Latinoamérica. Por esta razón, al día de hoy cuenta con la participación de diversas organizaciones relacionadas con el arroz en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guyana, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

El trabajo que lleva adelante el FLAR se encuadra principalmente en cuatro áreas: investigación que apunta al mejoramiento de la producción de arroz con énfasis en mejoramiento, el uso de nuevas tecnologías en manejo agronómico para mejorar los rendimientos, el fortalecimiento institucional y la gestión de conocimientos. ✓

Para conocer más ingrese en [www.flar.org](http://www.flar.org)

25

AÑOS DE  
TRABAJO

17

PAÍSES  
MIEMBROS

77

VARIEDADES  
FL LIBERADAS  
EN 14 PAÍSES